
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 6年 7月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和6年7月7日(日) 18時～19時45分 

場 所 ：茅ヶ崎市青少年会館 クラブ室1 

参加者：緒方副本部長、細川、青戸、板屋、岩本、勝俣、増川、橋本、滝口（記）※敬称略 

 

1．議題 

(1)種目別「野球大会」について 

増川委員より、7月６日(土)より試合が始まったとの報告があった。ホームページ(以下、HP)への掲載 

はどうなっているかとの質問が他委員よりあったが、滝口委員より未掲載の回答あり。 

⇨ 議事： 

① 大会要項と組合せ表を至急HPに掲載することに決定。酷暑時間帯(熱中アラートが出ている時)の 

試合は避けるように明示する。 

② 黒球式熱中症暑さ指数計(WBGT)をスポ少として購入し大会に持参する。 

③ 1部と2部の二重登録有無が確認できるように、試合当日、増川委員が登録表を持参する。 

④ 各小学校のグランド使用時間を夏時間として8時30分～17時から8時～18時に変更してもらう 

ことを各地区で検討する。学校側に事前根回しした後、市・教育施設課に話を持っていくことで 

可能となるはずであり、すでに梅田小学校では実施されている。 

尚、緒方副本部長が7月17日に商工会議所へ大会後援(メダル、表彰状)のお願いに行く予定。 

(2)写真コンテストについて 

 滝口委員より、例年通り9月～11月末を募集期間にすることでどうかとの提案あり。⇨ 議事：了承 

(3)令和６年度委員会構成メンバーについて 

  緒方副本部長より、矢畑リトルイーグルスがスポ少に登録することになったと報告あり。 

 青戸委員より、前月に未定であった委員会委員の選出依頼をメールでお願いしていたが、以下の通り現状 

説明があり。 

 ・事業委員会 … 梅田の委員に委員長就任のお願いをしたが不調に終わったため、委員長不在まま青戸 

委員がサポートする形で進めたいと提案あり。湘南エースは3名(保護者)、鶴嶺ストロングは協力役員 

1名、松浪からはすでに1名、ミニバスは梅田・小和田から各1名(協力役員)を出しており、ミニバス 

全体の仕切りを勝俣委員が行う。⇨ 議決：了承 

 ・指導協委員会 … 若草から1名選出。まずはイベント担当としてお願いし、資格云々は指導協内にて 

検討していただきたい。香川と親和からは回答ないが、板屋委員から2団に確認してほしい。 

⇨ 議決：了承 

 ・種目別委員会(野球) … 松林、湘南エース、矢畑から各1名選出。⇨ 議決：了承 

 ・ジュニアリーダー委員会 … 岩本委員に一任する ⇨ 議決：了承 

 ・広報委員会 …滝口委員よりHP作成をより簡単に無料でできるグーグルサイトを検討したいと 

提案あり。⇨ 議決：了承 

 ・財務委員会 … 剣心会内にて副委員長の選出することを検討する。⇨ 議決：了承 

 ・育成協委員会 … 梅田・三ヶ丘・平和に育成会があるがほとんどの団には無く、活動もほとんどなし。 



以前に活動していた時の資産(現金)がどうなっているか不明な状況であり、銀行口座と印艦の現状確認 

をすることが急務であり、法的処置も含めて検討する。今後の継続審議としたい。⇨ 議決：了承 

・決定した委員の個人情報を含むメンバー表はスポ少・事務局に作成をお願いする。⇨ 議決：了承 

・改善委員会 … 委員長は桝本部長、事務局を青戸委員が担当する。⇨ 議決：了承 

(4) スポーツ交歓会について 

 ・指導協が担当し、体力テストと縄跳び大会を組み込む。 

(5) 駅伝・マラソン大会について 

 ・事業委員会が担当し、青戸委員がサポートの形で担当する。 

(6)予算について 

  青戸委員より次年度の予算について現状の概略説明あり。 

 ・市委託費＝25.3 万円 郵便局長杯委託費＝10 万円(未定)  事業予算＝16 万円 

  が収入となりそうであり、これで支出をまかないたい。⇨ 議決：了承 

２．その他 (委員会からの連絡) 

 ・指導協 … 板屋委員より、スポーツ交歓会については 8 月から打合せを開始し、9 月の常任委員会に 

何らかの報告をできるようにしたい。体験会については現状では今年度の実施は非常に難し 

いとの見解あり。 

 ・事業委員会 … 青戸委員より、駅伝・マラソン大会は例年通り実施したいが、昨年度実施の際一部混乱 

した部分を修正したい。郵便局長杯となる予定であり表彰式を実施する予定との説明あり。 

 ・県表彰について … ＦＣグランツ梅田と梅田ミニバスの団表彰について緒方副本部長が確認する。 

また過去の表彰一覧表を作成する。⇨ 議決：了承 

 ・ジュニアリーダー会 … 岩本委員より参加費補助の要請あり。⇨ 議決：1 万円の補助をすることに 

決定。 

 ・スポ少・登録について … 青戸委員より、団登録時の団負担金を市・スポ少で一部カバーできないかを 

検討しないと登録団が更に減少する。指導者資格費用を一部スポ少が負担できないか、市と話合いが 

可能かを検討したい。⇨ 議決：了承 

 ・財務委員会 … 通帳管理と名義変更は来年の委員総会にはかる。県の補助金が市補助金と同じ通帳に入 

ることになった。 

                                      －以上－ 


